JNGHEDIENTS NUTRIMUSCLE QUANTITE PAR DOSE JOURNALIERE COI‘\¢U par
AMOUNT PER DAILY DOSE des SpOl'tifS
L-leucine, L-isoleucine, L-valine... et c'est tout. ING. 7DOSEURS |7 SCOOPS pour Ies bESOinS

INGREDIENTS

L-leucine, L-isoleucine, L-valine...and that's it. L-Leucine | L-leucine 4000 mg °

L-Isoleucine | L-isoleucine 1000 mg des sportlfs

Les BCAA 4.1.1 Nutrimuscle sont surdosés en leucine avec L-valine| L-valine 1000 mg o

4 mesures de leucine pour 1 de valine et 1 d'isoleucine. lls

proviennent exclusivement de la fermentation haute qualité de Prendre 6 g (environ 7 doseurs) par jour immédiatement =4 :

végétaux. Nutrimuscle's BCAA 4.1.1 are overdosed in leucine with aprés I'effort, dilués dans vos protéines ou dans un verre %

4 measures of leucine for 1 of valine and 1 of isoleucine. They d'eau minérale sucrée tempérée (200 ml). w

come exclusively from the high quality fermentation of plants Take 6 g (about 7 scoops) per day immediately after 5

exercise, diluted in your protein or in a glass of room
temperature mineral water (200ml). o
. ) . Designed by athletes
. . Ensynergie avec les protéines et les glucides.

for athletes

NEUTRAL
PLANTORIGIN
AMINO ACID MIX
IDEAL INTRA-TRAINING
grammes | grams FROM FERMENTATION
. ) Ne se substitue pas & une alimentation variée et équilibrée et & un mode de vie sain. Ne pas dépasser la portion
porﬂons | servin g S journaliére recommandeée. A conserver au sec, a I'abri de la chaleur, de la lumiére et garder hors de portée des jeunes
enfants. Certificats et analyses sur www.nutrimuscle.com. Ce produit a été développé et fabriqué conformément
aux exigences de la norme NF EN 17444 & la date de production du lot. Produit fabriqué dans un atelier utilisant des

allergenes (lait, ceufs, céréales, poisson, mollusques et crustacés). Does not replace o varied and balanced diet and a
healthy lifestyle. Do not exceed the recommended daily portion. Store in a dry place away from heat and light and
n www.nutrimuscle.com. This product has been N° de ot et & consommer de préférence avant fin : voir sur la boite.

5 keep out of the reach of young children. Certificates and analy:
Q Naturel Sport™) Expert  ~ Santé developed and manufactured in occordonce with th fecuirements of standord NF EN 17444 on the date of production Batch ne and Best before endsee the packaging
300 G Poids net | Net weight Natural Sport Expert Healthy of the batch. Manufactured product in a factory using allergens (milk, egg, gluten, fish, molluscs and crustaceans). Format: MM / AA (MM / YY)

COMPLEMENT ALIMENTAIRE A BASE DE L-LEUCINE, L-VALINE ET L-ISOLEUCINE |,
FOOD SUPPLEMENT WITH L-LEUCINE, L-VALINE, AND L-ISOLEUCINE
REGUS (SUPPLEMENTSDISTRIBUTION), 18 SOHO SQUARE - W1D 3QLLONDON-UNITED KINGDOM

WWW.NUTRIMUSCLE.COM - SUPPLEMENTS DISTRIBUTION
ZONING INDUSTRIELLE, 27 - B-6790 AUBANGE - BELGIQUE




